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В данной статье рассматривается проблема исполнения решений международных судебных 
инстанций в связи с изменениями, внесенными в Конституцию Российской Федерации в 2020 г. 
Автор полагает, что пересмотр дел ввиду новых обстоятельств в связи с установленными Евро-
пейским Судом по правам человека нарушениями положений Конвенции о защите прав челове-
ка и основных свобод 1950 г. может быть существенно ограничен. В статье указывается, что об-
ращение в Европейский Суд по правам человека и обязательность его решений в отношении 
страны-нарушителя перестают быть эффективным средством правовой защиты.
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This article is about the problem of execution international courts decisions in connection with the 
changes that were contributed to the Constitution of the Russian Federation in 2020. The author believes 
that the review cases in view of new circumstances in connection with the violations were established 
by the European Court of Human Rights of the Convention for the Protection of Human Rights and 
Fundamental Freedoms 1950 provisions may be significantly limited. The article states that an appeal 
to the European Court of Human Rights and the obligation its decisions in relation to the violating 
country cease to be an effective remedy. 
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